

まちの話題

My town topics

市内の話題や出来事などを写真を交えて紹介します。

1 実験で科学の楽しさと実感

8月26日、中央公民館で宮崎大学工学部の「科学祭りin串間2016」が開催されました。本市と宮崎大学が包括的連携協定を結んでいることから3年連続の開催。小学生約40名が参加し、バルーンスライムや万華鏡作りなど、4種類の物づくりを体験しました。参加者たちは、宮崎大学工学部のスタッフからアドバイスを受けながら制作し、科学を身近に感じながら、物づくりの楽しさや面白さを感じていました。



有明小学校 2年生 竹下 璃呂さん
福島小学校 2年生 藤島 凜さん

実験たのしい

4種類の実験全部が楽しく、科学のことが好きになりました。スライムも大きく膨らませることができました。2年生なので、まだ理科の授業はありませんが、これから授業を受けるのが楽しみです。帰ったら今日作ったものを家族に見せてあげたいです。



2 晩夏の夜空に炎のアーチ

8月26、27日の2日間、都井岬旧岬の駅前広場で「第50回都井岬火まつり」がありました。岬が闇に包まれた午後8時、大蛇退治を再現する「柱松」がスタート。観客の「トントコトツテ（とうとう仕留めた）、衛徳坊」の掛け声に合わせて、宮原柱松保存会の勢子たちが高さ30メートルの柱にたいまつを投げ上げ、炎のアーチが夜空に描かれました。見事命中し、火花が上がると大きな歓声と拍手が送られていました。



都井小学校 6年生 山本 梨乃さん

伝統守りたい

臼太鼓踊りで参加しました。地域の人たちと一緒に練習してきた、本番は緊張したけどうまくできました。臼太鼓を踊る人は少なくなってきているけど、これからも地域の伝統を継承していきたいです。今年の火まつりは火花がとてもきれいでした。



3 廃油で手作りキャンドル

9月10日、17日、24日、中央公民館で10月9日に開催される「キャンドルナイトinくしま」で使用する廃油キャンドル作りが行われ、同実行委員会や一般の方々が参加しました。作り方は、家庭から出た廃油に油凝固剤を入れて熱し、それを半分に割った卵の殻に流し込みます。固まったら、ひもにロウを絡めた芯を刺して完成です。イベントまでに約3,000個を準備する予定。ぜひイベントに足をお運びください。



千種保育所 田中 唯斗くん

また作りたい

油を卵の殻に入れたり、ひもを刺したり、とても楽しかったです。うまくできました。キャンドルナイトは、自分が作ったキャンドルを見に行きたいです。家に帰ったらお母さんと一緒にまた作ります。今度は色が付いたキャンドルを作りたいです。



4 十五夜恒例のもぐらもち

9月17日、大東地区・広野で無病息災と五穀豊穡を願う十五夜の伝統行事「もぐらもち」がありました。地元若手が扮した、みの姿の「めぐすり」と呼ばれる鬼が子どもたちを引き連れ、家々を急襲。無理やり抱きかかえられた子どもが大声で泣き叫び、大人は金や酒を強要されたりと大騒ぎ。住民たちは、この日に合わせて帰省した出身者や知人とごちそうを囲んで焼酎を酌み交わし、無礼講の夜を楽しんでいました。



大東地区・広野 黒原 正宏さん

毎年楽しみに

毎年この日を楽しみにしています。地区にはあまり子どもがいませんが、もぐらもちの日はたくさん集まります。子どもたちの笑顔に元気をもらうことができますね。私が小さい頃からずっと続く行事。これからもこの伝統行事が続いてほしいです。



5 いせえび祭りに長蛇の列

9月18日、9月1日から漁が解禁された伊勢エビを味わってもらうと毎年恒例の「いせえび祭り」(串間市漁協主催)が同漁協荷さばき所でありました。伊勢エビの直売、みそ汁の振る舞いなどがあり、多くの来場者でにぎわいました。直売会では、1キロ5,500円と通常より安く、開場前から詰め掛けていた市民らが次々に購入。また、先着250人にみそ汁の振る舞いもあり、おいしそうに味わっていました。



志布志市在住 川上 真理子さん
比良 慶子さん

来年も来ます

毎年楽しみにしていて、朝4時半に来ました。台風の影響を心配していましたが、開催されてよかったです。購入した伊勢えびは親戚に送ったり、家で待っている旦那に食べさせたいと思います。みそ汁も伊勢えびが半分も入っていておいしかったです。



6 砂にまみれ41チーム熱戦

9月18日、今町浜特設コートで「第16回ビーチバレー大会inクシマ」(串間市青年団協議会主催)が開催されました。市内外から41チーム約250人の愛好者らが集結。試合は4人制で行われ、選手らは砂に足を取られながらも、仲間や家族連れなどの声援を受けて、豪快なスパイクや砂の上に思い切り飛び込んだ巧みなレシーブを披露。互いに声を掛け合い、暑さとも戦いながら、最後まで勝利を目指していました。



安田大サーカスの皆さん

いい思い出に

日南学園女子バレー部のみんなが初めて参加しました。試合は敗者復活戦で負けましたが、接戦の試合が多く楽しめました。いつもプレーしている床と砂では感覚が違うので難しかったですが、いい思い出になりました。また来年も参加してみたいです。



救急の日に救命学ぶ

9月12日、救急の日の行事の一環として、北方小学校で串間市消防本部による救急救命教室が開催されました。救急隊による本番さながらの救急活動の実技訓練や救急車の見学を行い、参加した4年生10名は、メモを取りながら真剣な様子で話を聞いていました。



救急隊による実技訓練



道路の環境美化で表彰

宮崎県道路愛護運動推進協議会の平成28年度総会が行われ、本市から東金谷自治会(立本伊佐男自治会長)と鹿谷自治会(内田敏典自治会長)が同協議会長表彰を受けました。この2団体は道路の清掃や除草作業など、日頃の取り組みが評価されての受賞となりました。



表彰式の様子